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Ligue Régionale d’Occitanie de Basketball 
Maison du Basket - 36 avenue de l’Hers – 31500 TOULOUSE 
Association régie par la loi du 1er juillet 1901  
Déclarée auprès de la préfecture de la Haute-Garonne le 14 août 1933 sous le numéro W313006778 

PROCES VERBAL 

COMITE DIRECTEUR REGIONAL 

Samedi 24 mai 2025 à 09h30 
Quai 36, 36 Avenue Charles de Gaulle, 32600 L’ISLE-JOURDAIN 

 
Les membres du Comité Directeur Régional de la Ligue Régionale d’Occitanie de Basketball se sont réunis en présentiel 
sur convocation du Président. 
 
Il a été établi une feuille de présence. Elle permet de constater que 19 membres sont présents sur 27. 
 

 
 

Présents :  
Mesdames : CHAPPAT Huguette, COMBES Christine, DESBOIS Brigitte, EMERY Catherine, FERRIER Magali, FILIPPINI 
Marlène, PAULINO Christelle, PY Anne-Lise et VILAPLANA Sandrine. 
Messieurs :  AVAL Gérard, COMBES Jean-Luc, DESSAINT Jean-Jacques, DUPREY David, LACAZE Laurent, LAVAL 
Dominique, MARITON Bruno, PY Patrice, RODRIGUEZ Christophe et SANTOS David. 
 

Assistent :  
Mesdames : ESPINASSE Christel (Présidente du Comité Aveyron/Lozère), FERRIER Magali (Président du Comité de 
l’Hérault) et MANZANO PEREZ Justine (Assistante de Direction). 
Messieurs : BERGAMO Richard (Président du Comité du Gers), CHICANNE Patrick (Directeur Technique Régional), 
MARITON Bruno (Président du Comité Aude/Pyrénées-Orientales), PELAT Stéphane (Commissaire aux Comptes) et 
RODRIGUEZ Éric (Directeur Territorial)  

 
Excusé(e)s :  

Mesdames FILLIATRE Aurore (Adjointe au Directeur Territorial), JORDAN Véronique, LARROQUE Florence (Présidente 
du Comité Quercy Garonne) et ROLAND Céline. 
Messieurs BAUDOUX Paul, BOYRIE André (Elu au Comité Directeur Régional et Président du Comité des Hautes-
Pyrénées), CALVET Jean (Président du Comité du Tarn), CODINA Norbert (Président du Comité de L’Ariège), 
COTTRON Fabien, DURY Xavier, FAESCH André (Président du Comité du Gard), MOULIN Jacob (Adjoint au Directeur 
Territorial), PENAVAYRE Bernard et PUEL Alain et TIZON Xavier (Président du Comité de la Haute-Garonne). 
 

 
 

Le Comité Directeur Régional, réunissant le quorum requis à l’article 13.2 des Statuts, peut valablement 
délibérer. 

 
 

Numéro 
d’annexe 

Titre 

1 Ordre du Jour de l’Assemblée Générale 2025 

2 Texte des résolutions Assemblée Générale 2025 

3 Comptes Annuels 2024/2025 

4 Budget Prévisionnel 2025/2026 
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5 Dispositions Financières 2025/2026 

6 Projet R2 Jeunes 

7 Règlements Sportifs Particuliers Seniors Masculins « Equipes Espoirs » 2025-2027 

8 Règlements Sportifs Particuliers Seniors Féminins et Masculins 2025/2026  

 
Le Président ouvre la séance à 09h35 en indiquant que le Comité Directeur est appelé à délibérer sur l’ordre du 
jour suivant : 

 
 

Ordre du jour 
1. Instances : 

1.1. Ouverture par le Président 

1.1.1. Etat des Licences 

1.2. Assemblée Générale 2025 

1.3. Commission Régionale de Discipline 

1.4. Responsabilité Sociétale des Entreprises – Responsabilité Sociétale des Organisations 

1.5. Projet de Territoire 

1.6. Modification des Structures 

1.7. Service Civique 

 

2. Tour des Pôles par les VP : 

2.1. Administration Générale (Bruno MARITON) 

2.1.1. Point RH 

2.1.2. Point Financier 

2.1.2.1. Clôture et présentation des Comptes Annuels 

2.1.2.2. Budget Prévisionnel et Dispositions Financières 

2.1.2.3. PSF 

 

2.2. Animation du territoire (Céline ROLAND) 

2.2.1. Société et Mixités 

 

2.3. IRFBB et Formation du Joueur (Alain PUEL) 

2.3.1. IRFBB  

2.3.2. Formation des Dirigeants 

2.3.3. Formation du Joueurs (Patrick CHICANNE) 

2.3.3.1. Actions du PPF 

2.3.3.2. Point sur les dossiers U15 et U18 Elite 

2.3.3.3. Compte rendu réunion ETR du 12 mai 

2.3.4. Formation des Cadres 

 

2.4. Compétitions et Officiels (Christophe RODRIGUEZ) 

2.4.1. ERO 

2.4.2. 3x3 

2.4.3. 5x5 

2.4.3.1. Projet R2 Jeunes 

2.4.3.2. Equipes Espoirs 2025-2027 

2.4.3.3. Règlements Sportifs Particuliers Seniors 

2.4.3.4. Référent Fair-Play sur les Finales Régionales 

 

3. Tour de table 
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1. Instances : 

1.1. Ouverture par le Président 

Jean-Jacques DESSAINT demande à l’ensemble des personnes présentent de bien vouloir respecter une minute de silence 
en l’honneur de Marc REBOUL, décédé le 11 mai 2025. Marc était l’ancien Secrétaire Général de la Ligue Languedoc 
Roussillon et du Comité des Pyrénées-Orientales. 
 

1.1.1. Etat des Licences 

Nous pouvons observer une perte statistique des licenciés des catégories jeunes. Cette perte se compense par 

l’augmentation notamment des licenciés en Micro-Basket et en senior. En ce qui concerne la répartition homme/femme, 

elle est à l’identique avec la saison passée. 

 

 
 

1.2. Assemblée Générale 2025 

Huguette CHAPPAT présente deux documents avant de les soumettre au vote du Comité Directeur Régional : l’Ordre du 

Jour (Annexe 1) et le Texte des Résolutions (Annexe 2). 

 

Délibération : Etes-vous d’accord pour valider ces deux documents afin de les diffuser aux clubs ? 
Votants : 19       POUR : 19                 CONTRE : 0    ABSTENSION : 0 

La délibération est adoptée à l’unanimité des membres du Comité Directeur Régional présents. 
Ces documents seront diffusés aux clubs occitans avant le 11 juin par le Secrétariat Général. 

 
Lors de cette Assemblée Générale, se dérouleront les élections aux postes vacants au Comité Directeur Régional ainsi 
qu’aux postes de Délégués Fédéraux. Pour rappel, les candidatures à ces postes devaient être envoyées avant le 22 mai 
2025 (cachet de la poste faisant foi). 
La Commission Régionale Electorale se réunira dans les prochains jours afin d’étudier et de valider les candidatures reçues 
avant de les transmettre aux clubs occitans lors de la diffusion des documents de l’Assemblée Générale. 
 

1.3. Commission Régionale de Discipline 

En date du 22 mai, quelques chiffres concernant les dossiers disciplinaires : 
- 258 dossiers ouverts, décomposés comme suit : 

➢ 3 Fautes Techniques : 141 
➢ Fautes Disqualifiantes avec rapport : 19 
➢ 5 Fautes Techniques : 9 
➢ 6 Fautes Techniques : 2 
➢ Joueur Suspendu : 4 
➢ Incidents avant la rencontre : 1 (saisi par la FFBB) 
➢ Incidents pendant la rencontre : 53 (dont 2 saisis par la FFBB) 
➢ Incidents après la rencontre : 26 (dont 1 saisi par la FFBB) 
➢ Usurpation d’identité : 1 
➢ Auto-Saisine : 2 (dont 1 saisi par la FFBB) 
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Gérard AVAL remercie la Ligue et son président pour l’accompagnement des bénévoles de la Commission pour pouvoir 

se former notamment sur les rencontres fédérales des Commissions de Discipline (travaux conjoints avec les autres 

Commissions Régionales de Discipline du territoire).  

Une réunion de travail sera organisée à la fin de la saison avec pour thèmes principaux : bilan de la saison, projections sur 

la saison prochaine, meilleure sensibilisation, gestion des bénévoles (appel à candidature avec fiche de poste)... 

 

1.4. Responsabilité Sociétale des Entreprises – Responsabilité Sociétale des Organisations 

Justine MANZANO PEREZ et Justine ROMBOLETTI ont assisté à la formation Achats Responsables animés par IPAMA dans 
le cadre de l’appui conseil collectif avec les Ligues d’Occitanie de Rugby, Football, Handball, Golf, Tennis et Judo. 
Ces deux jours de formation ont porté sur les bonnes pratiques en termes d’Achats afin de continuer à développer la 
politique RSO que les ligues ont décidé de mettre en place. 
David DUPREY rappelle également que lors de la réunion des collaborateurs en présentiel à Narbonne, un travail de 

projection a été construit par l’ensemble des collaborateurs présents. L’étude de ces propositions et projections sera 

effectuée le plus rapidement possible afin de continuer à mettre en place les bonnes pratiques en termes de 

Responsabilité Sociétale des Organisations. 

 

1.5. Projet de Territoire 

Afin de commencer à rédiger le Projet de Territoire de la Ligue, Jean-Jacques DESSAINT a refait un point sur les groupes 
de travail mis en place la saison passée pour la préparation à ce projet. Les thématiques abordées étaient : Formation et 
Emploi, Officiels/Formation des Officiels, PPF, Compétitions, Gouvernance/RH, Promotion/Développement/VxE, 3x3. 
Chaque groupe devra développer un projet afin de commencer et finaliser avant septembre ce Projet de Territoire.  
 

1.6. Modification des Structures 

Point sur les modifications des structures au 22/05 : 
▪ Création CTC / Avis Favorable LR : 

➢ Est Audois (1166) : Coursan / Narbonne → 2 ans / Option VxE 
➢ MCM BB (4682) : Montech / Moissac Castelsarrasin → 2 ans / Option VxE 
➢ LC2 81 (81) : Cunac Lescure / Carmaux → 2 ans / Option VxE 

▪  Renouvellement CTC / Avis Favorable LR : 
➢ Elan Colomiers Tournefeuille Basket (31) : 1 an / Option VxE 
➢ Caraman Verfeil Basket (31) : 2 ans 
➢ Elan Aveyron Basket (1248) : 2 ans 

▪  Renouvellement et Modification CTC / Avis Favorable LR : 
➢ Cevennes Basket Ball (30) : 4 ans / Retrait de Salindres / Options 3x3, VxE, 

Structurer son territoire 
▪ Modification CTC / Avis en attente des documents complémentaires des clubs : 

➢ Sidobre Agout (81) : Retrait de Brassac 
▪ Fin CTC / Avis Favorable LR : 

➢ Confluent Basket (31) : Portet / Pinsaguel  
▪ Union / Avis Favorable LR : 

➢ Albi Basket 81 (81) : 1 an / Dissolution en fin de saison 
➢ Union Tarbes Lourdes Pyrénées Basket (65) : renouvellement / 3 ans 

▪  Prise d’Autonomie / Avis Favorable LR : 
➢ UA Laloubere (65) → UA LALOUBERE BASKET : associé à un changement de 

dénomination 
 
 

1.7. Service Civique 

La campagne 2025 a été lancée par la FFBB. Après le 2 juin, la Ligue sera sollicitée par la FFBB pour étudier les missions 

demandées. A noter que le renouvellement de l’agrément national pour la période 2026-2029 est en cours.  
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2. Tour des Pôles par les VP : 

2.1. Administration Générale (Bruno MARITON) 

2.1.1. Point RH 
Une 4ème réunion du Groupe RH a eu lieu le 12 mai. Cette réunion était axée sur les retours des entretiens des 
collaborateurs. Bruno MARITON informe les membres du Comité Directeur que le groupe RH a décidé de donner un avis 
positif à la demande d’Isabelle MORGAND de passer à un temps partiel à compter de Septembre 2025. 
 
Bruno MARITON informe également des suites de l’appel à candidature au Poste de Conseiller Technique Formation : 6 
candidatures ont été reçues, 3 candidats ont été convoqués en entretien le 30 avril. A la suite de ces entretiens, c’est 
Romain GOMEZ, actuel Directeur Technique Territorial du 1166, qui a été retenu comme CT Formation. 
 

De plus, le groupe RH s’est entretenu avec les CTS à Maurin le 14 mai. Ce temps d’échange avait pour but de préparer la 

saison à venir (planning d’actions du PPF) et de parler des Pôles Espoirs pour la saison 2025/2026 (encadrement, 

préparation physique, préparation mentale…) 

 
Enfin, Bruno MARITON informe les membres du Comité Directeur Régional que plusieurs rendez-vous ont eu lieu avec des 

promoteurs et architectes au sujet de la Maison du Basket. Le projet le plus intéressant serait de rester sur site en 

choisissant de faire un agrandissement et/ou une réhabilitation des locaux. Des demandes de chiffrage ont été faites afin 

de continuer les échanges avec le CD31 sur ce sujet avant de pouvoir faire une présentation générale auprès de tous les 

acteurs.  

 
2.1.2. Point Financier 

2.1.2.1. Clôture, présentation et validation des Comptes Annuels  
Le résultat net comptable se solde par un bénéfice de 82 758 €. 
Les points remarquables et variations notables de cet exercice sont notamment l’évolution positive du nombre de 
licenciés, la progression de l’IRFBB, une maîtrise des frais d’hébergement et de déplacement, l’augmentation des frais 
d’arbitrage du fait de l’augmentation du nombre de rencontres couvertes, la baisse des subventions, la récupération du 
fond de reconquête, la progression du nombre de dossiers disciplinaires. 
Voir Annexe 3. 
 

Délibération : Etes-vous d’accord pour valider le rapport financier des Comptes Annuels afin de le présenter 
lors de l’Assemblée Générale du 21 juin à Cap Découverte (81450 – LE GARRIC) ? 
Votants : 19 POUR : 19       CONTRE : 0    ABSTENSION : 0 

La délibération est adoptée à l’unanimité des membres du Comité Directeur Régional présents. 
Ce rapport financier des Comptes Annuels sera présenté aux clubs lors de  

l’Assemblée Générale du 21 juin 2025. 

 
2.1.2.2. Budget Prévisionnel et Dispositions Financières 

Le budget prévisionnel (Annexe 4) pour la saison 2025/2026 se construit sur une base de licenciés de 42000, il n’y aura 
pas de gros changements pour la saison à venir, simplement certains ajustements au niveau des chiffres par rapport au 
réalisé de l’exercice qui vient de se terminer. 
Ce budget prévisionnel applique également les nouvelles dispositions financières (Annexe 5) qui auront cependant un 
impact très limité du fait du nombre très restreint de modifications : évolution des FFR et légère augmentation de la 
location de la Maison du Basket. 
La Ligue présente donc un budget prévisionnel pour la saison 2025/2026 à l’équilibre, proche de celui présenté l’année 
précédente. 
 

Anne-Lise PY questionne le trésorier sur l’absence de la budgétisation de la formation des officiels dans le Budget 

Prévisionnel. Eric RODRIGUEZ lui indique les charges de la formation des officiels sont englobés dans le Pacte des Officiels.  

En ce qui concerne les dispositions financières, une réflexion est portée sur une facturation à la 2ème Faute Technique à 

l’instar de la majorité des comités sur le territoire. Ce point sera réfléchi pour les saisons futures. 
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Délibération : Etes-vous d’accord pour valider le budget prévisionnel et les dispositions financières pour la 
saison 2025/2026 afin de les soumettre à l’Assemblée Générale du 21 juin ? 
Votants : 19 POUR : 19 CONTRE : 0 ABSTENSION : 0 

La délibération est adoptée à l’unanimité des membres du Comité Directeur Régional présents.  
Le budget prévisionnel et les dispositions financières seront diffusés aux clubs avant le 11 juin puis soumis au 

vote lors de l’Assemblée Générale du 21 juin. 

 
A la suite de cette délibération, le Commissaire aux Comptes certifie que tous les documents financiers sont validés et 
peuvent donc être présentés à l’Assemblée Générale du 21 juin 2025.  
 

2.1.2.3. PSF 
L’enveloppe générale allouée par l’ANS est de 2,3 millions d’euros dont 1,145 millions pour les clubs.  
La Ligue d’Occitanie est celle dont il y a eu le plus de dossiers déposés au niveau national : 92 dont 19 dossiers déposés 
dans le comité de l’Hérault.  
Deux membres de notre Comité Directeur Régional sont « experts » et évaluent les dispositifs du PSF. 
 

2.2. Animation du territoire (Céline ROLAND) 

2.2.1. Société et Mixités 

Marlène FILLIPINI rappelle qu’un questionnaire a été envoyé à destination des clubs pour introduire le dispositif du label 

citoyen cette saison. Il sera renvoyé la saison prochaine afin d’aider les clubs à obtenir ce label. 

 

➔ Magali FERRIER, Bruno MARITON et Richard BERGAMO ont quitté la réunion à 12h30 

 

2.3. IRFBB et Formation du Joueur (Alain PUEL) 

2.3.1. IRFBB  

Eric RODRIGUEZ informe les membres du Comité Directeur Régional d’une collaboration à venir sur le BPJEPS de Toulouse 

avec le CD31 notamment sur la partie MiniBasket. 

Il annonce également de l’ouverture d’une session DEJEPS BB/DEFB pour la saison 2025/2026 à Toulouse avec 10 

candidats dont 9 issus du territoire occitan. 

Enfin, les revalidations entraineurs sont terminées. La Commission Régionale des Techniciens doit se réunir dans les 

prochains jours afin de faire un bilan.  

 

2.3.2. Formation des Dirigeants 

Jean-Jacques DESSAINT rappelle que la Ligue organisera un Séminaire des dirigeants en Aout 2026. 

 

2.3.3. Formation du Joueurs (Patrick CHICANNE) 

Patrick CHICANNE parle des difficultés rencontrées sur les pôles espoirs pour la saison prochaine. En effet, à Montpellier 

nous devons faire face à une perte de places à la suite de travaux effectués sur les bâtiments du CREPS. A Toulouse, le 

CREPS se donne le droit de refuser des jeunes si les dossiers scolaires sont insuffisants. Pour la saison prochaine, le CREPS 

Toulouse a refusé 3 garçons. 

 

2.3.3.1. Actions du PPF 

Voici le calendrier des actions à venir jusqu’à la fin de la saison :  
- TIC Final U12 : 17 et 18 mai à MONTAUBAN (82) 
- Finales Nationales U15 : 28 au 31 mai à EAUBONNE (95) 
- TIS U14 : 6 au 9 juin à LA GRANDE MOTTE (34) 
- Camps U12 : 26 et 27 juin à ARLES SUR TECH (66) secteur MED, au CREPS de Toulouse (31) secteur PYR avec un 

maximum de 20 garçons et 20 filles sur chaque site. 
 

Patrick CHICANNE informe les membres du Comité Directeur Régional que la FFBB a décidé de faire évoluer le PPF à 

compter de la saison prochaine, les évolutions principales sont les suivantes :  
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- L’accompagnement à la performance évolue sur l’accompagnement humain et la performance mentale. Jean-

Pascal BOISSE, CTS à la Ligue Occitanie interviendra sur la performance mentale auprès des entraineurs des Pôles 

Espoirs notamment. 

- Le développement du 3x3 « performance » avec de nouvelles actions à venir : TIC 3x3 U12, équipes de comité 3x3 

pour matcher lors du Challenge Benjamin(e)s, TIC U14, tournoi 3x3 des Pôles Espoirs pour la catégorie U15, 

championnat Elite 3x3 U18 « Elite Cup », tournoi 3x3 des équipes de centres de formation, souhait d’avoir un 

responsable technique 3x3 sur les territoires.  

 

2.3.3.2. Point sur les dossiers U15 et U18 Elite 

Tous les clubs se portant candidats ont envoyé les dossiers afin de permettre à la Ligue d’effectuer les classements sauf 
le BLMA (retrait de leur candidature). La Ligue a donc préparé son retour auprès de la FFBB en émettant un projet de 
classement des candidatures en fonction des critères donnés dans le cahier des charges (avec des réserves en lien avec 
celui-ci / la FFBB tranchera sur certains éléments du cahier des charges). La FFBB statuera sur les places attribuées à notre 
territoire au mois du juin (Bureau Fédéral). 
 

2.3.3.3. Compte rendu réunion ETR du 12 mai 

Une réunion de l’Equipe Technique Régionale s’est déroulée le lundi 12 mai 2025 en visioconférence, plusieurs sujets ont 
été abordés : 

- Planning d’actions 2025/2026 : celui-ci a été validé par les comités 
- Présentation des cahiers des charges des TIC U12 et point sur le TIC U12 Final de Montauban 
- Camp U12 Juin 2025 
- Présentation de la nouvelle formation CDSSA 
- Présentation du nouveau PPF Fédéral 
- Championnats Régionaux Jeunes 

 

2.3.4. Formation des Cadres 

Toutes les formations sont ouvertes (BPJEPS, CDSSA, CPMS). 

Eric RODRIGUEZ informe qu’une présentation des formations aura lieu lors d’un Webinaire le mercredi 28 mai à 

destination des comités et des clubs. 

Pour les formations de cette saison, les certifications sont en cours sur les BPJEPS et le DETB. 

 

2.4. Compétitions et Officiels (Christophe RODRIGUEZ) 

2.4.1. ERO 

Thibauld BURNEL a fait des propositions pour la mandature à venir en ce qui concerne le développement de l’arbitrage 

sur le territoire, notamment en terme de professionnels. Il serait intéressant d’avoir une réflexion avec les comités et 

leurs présidents à l’instar de ce qui est fait dans d’autres ligues à ce sujet (mutualisation d’emploi…). 

Laurent LACAZE informe que la revalidation des arbitres régionaux se fera à Arles-sur-Tech le week-end du 13 et 14 

septembre. 

Enfin, lors du TIC U12 Final qui s’est déroulé à Montauban, des arbitres départementaux ont officiés sur ces rencontres 

afin de valider leur accession au niveau régional. Puis il y aura lors des Finales Occitanie le stage d’Accession au niveau 

Championnat de France pour les arbitres de PNM ainsi que les réunions de classement de la saison 2024-2025. 

  

En ce qui concerne les OTM, il devrait y avoir deux sessions de recyclage la saison prochaine pour les OTM Championnats 
de France en raison des disponibilités des OTM HN (répartis sur deux sites et sur deux dates eux-aussi).  
Concernant la filière OTM, l’ERO est en train de mettre en place un règlement de sélections pour les saisons à venir. Cette 
saison 2 OTM stagiaires Haut-Niveau valident leur accession : Amélie AUSSAT et Guillaume SILLY. Deux OTM Haut-Niveau 
décident de mettre fin à leur carrière : Nathalie DUEZ et Kevin MARTINEZ. 
 
David DUPREY informe le Comité Directeur Régional que la FFBB veut créer un diplôme régional statisticiens dans l’objectif 
d’avoir des statisticiens HN sur le territoire. 
 

➔ Eric RODRIGUEZ a quitté la réunion à 14h00. 
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2.4.2. 3x3 

Les finales régionales du 3x3 entreprise ont été annulées à Nîmes par manque de participants, celle de Toulouse se sont 

déroulées le 17 avril avec 6 équipes présentes. L’équipe Grand Auch Cœur de Gascogne Agglomération a remporté ce 

tournoi et s’est qualifiée pour les finales nationales à Bordeaux (33) le week-end du 31 mai. 

 

Prochains évènements 3x3 : 

- Masters de Ligue 3x3 à Toulouges (66) : 31 mai et 1er juin 

- Journée nationale du 3x3 du 13 au 15 juin. Cette journée a lieu en même temps que les finales Occitanie, nous 

réfléchissons donc à effectuer ce tournoi le vendredi soir. 

- Open Plus JUNIORLEAGUE à Albi (81) : 5 juillet 

 

En ce qui concerne la formation des officiels 3x3, les MARQUEURS ont eu une formation le 14 avril tandis que les REFS se 

forment cette saison sur les Open Plus SUPERLEAGUE. 

La Ligue souhaite mettre en place un programme de formation 3x3 pour les saisons à venir. 

Enfin, le pôle 3x3 est en train de travailler sur un projet conjointement avec l’ensemble des comités pour mettre en place 

des Open Plus SUPERLEAGUE et JUNIORLEAGUE sur le territoire. 

 

2.4.3. 5x5 

2.4.3.1. Projet R2 Jeunes 

Pour donner suite à la dernière Commission des Présidents, la Commission des Compétitions a retravaillé sur le projet R2 
Jeunes (Annexe 6). Celui-ci a été transmis à l’ensemble des comités pour consultation. Les comités n’ont à ce jour pas fait 
de retours sur le projet présenté. Le Bureau Régional a donc validé ce projet afin qu’il soit soumis ce jour au vote du 
Comité Directeur Régional. 
 

Délibération : Etes-vous d’accord pour valider le projet R2 Jeunes à partir de la saison 2025/2026 ? 
Votants : 17 POUR : 17 CONTRE : 0 ABSTENSION : 0 
 

La délibération est adoptée à l’unanimité des membres du Comité Directeur Régional présents. 

 
Jean-Luc COMBES remercie les membres des Commissions Sportives de Discipline, les salariés de la Ligue, Jean-Jacques 

et Christophe pour leur accompagnement dans ce projet. 

 

2.4.3.2. Equipes Espoirs 2025-2027 

Tous les deux ans, il y a un renouvellement des actes de candidatures pour les équipes Espoirs. Les appels à candidatures 

ont été relancés par la Commission Régionale des Compétitions pour connaître les projets intéressés pour les deux 

prochaines saisons. 

Deux candidatures ont été reçues pour chaque secteur : 

- Secteur PYR : TOAC BASKET / STADE TOULOUSAIN BASKET 

- Secteur MED : AGDE BASKET / CROIX D’ARGENT BASKET (dans le cadre de la CTC avec Castelnau Montpellier 

Basket Métropole) 

 

Avant de soumettre au vote ces candidatures, Jean-Luc COMBES rappelle que lors du dernier Comité Directeur Régional 

du 22 mars, il avait été voté par les membres présents qu’il pouvait y avoir une place Espoirs par secteur maximum en 

Pré-Nationale Masculine. 

 

Délibération : A quel club souhaitez-vous accorder la place Espoirs pour le secteur PYR ? 
Votants : 17 TOAC : 15            STADE TOULOUSAIN : 0                     AUCUN  CLUB : 0   ABSTENSION : 2 
 

La délibération est adoptée à la majorité des membres du Comité Directeur Régional présents. 
La Commission Régionale des Compétitions informera les clubs de cette décision dans les plus brefs délais. 
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Délibération : A quel club souhaitez-vous accorder la place Espoirs pour le secteur MED ? 
Votants : 17 AGDE : 12            CROIX D’ARGENT BASKET : 0            AUCUN  CLUB : 3    ABSTENSION : 2 
 

La délibération est adoptée à la majorité des membres du Comité Directeur Régional présents. 
La Commission Régionale des Compétitions informera les clubs de cette décision dans les plus brefs délais. 

 

2.4.3.3. Règlements Sportifs Particuliers 

A la suite des décisions prises lors du dernier Comité Directeur Régional du 22 mars à Vic-La-Gardiole, la Commission des 
Compétitions a travaillé sur la rédaction des Règlements Sportifs Particuliers « Espoirs » (Annexe 7), Seniors Masculins et 
Seniors Féminins (Annexe 8). 
 

Délibération : Etes-vous d’accord pour valider les RSP Seniors 2025/2026 et les RSP Seniors « Espoirs » 2025-
2027 ? 
Votants : 17 POUR : 17 CONTRE : 0 ABSTENSION : 0 

La délibération est adoptée à l’unanimité des membres du Comité Directeur Régional présents.  
Ces règlements seront diffusés sur le site internet et seront adoptés à partir de la saison 2025/2026. 

 
2.4.3.4. Référent Fair-Play sur les Finales Régionales 

Le Bureau Régional a souhaité mettre en place une disposition particulière dans le cadre de l’ensemble des finales 

régionales (Jeunes et Seniors) : la mise en place de Référents Fair-Play clubs. 

Chaque club finaliste devra avoir un référent fair-play lors des finales régionales à partir du 24 mai. Ce référent sera amené 

à intervenir auprès des spectateurs si des débordements commencent à apparaître. 

Nous aurons donc les premiers référents fair-play lors des finales R3 ce week-end (24 et 25 mai) à l’Isle-Jourdain. 

 

3. Tour de table 
 
AVAL Gérard / CHICANNE Patrick / COMBES Christine / DESSAINT Jean-Jacques / DUPREY David / EMERY Catherine / 
ESPINASSE Christel / PAULINO Christelle / PY Anne-Lise / PY Patrice / RODRIGUEZ Christophe / SANTOS David : RAS 
Brigitte DESBOIS : rappelle que les Finales Nationales U15F Elite se déroulent ce week-end à Caussade. 
Dominique LAVAL : demande s’il y aura un covoiturage au départ de Toulouse pour l’Assemblée Générale. Justine 
MANZANO informe l’ensemble des élus que nous les communiquerons rapidement sur un covoiturage est mis en place 
au départ de Toulouse et Maurin pour l’Assemblée Générale. 
Jean-Luc COMBES : demande à Brigitte DESBOIS si elle peut questionner la FFBB pour obtenir un retour sur le Grenelle 
des Incivilités. 
Marlène FILIPPINI : souhaite adresser une pensée pour le club de Portet sur les faits qui se sont produits dans leur club 
cette semaine. 
Christelle PAULINO : informe qu’une demande a été faite à la FFBB pour que le questionnaire des référents VxE soit 
relancé notamment auprès des clubs afin que la commission ait un interlocuteur privilégié sur les pratiques. Pas mal de 
clubs développent le VxE sur le territoire. 
Sandrine VILAPLANA : informe qu’il n’y a à ce jour pas eu de réclamations cette saison. 
Huguette CHAPPAT : remercie Justine MANZANO pour toutes les préparations des réunions. 
Laurent LACAZE : informe que le TIC U12 s’est très bien passé, remercie le club de Montauban et le félicite pour son équipe 
de bénévoles. 
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Prochaine réunion du Bureau Régional  – le jeudi 12 juin en visioconférence à 19h00 
 

L’ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, la séance est levée à 14h25. 
 

 
 

Fait à Toulouse, le 04 juin 2025.  
 

 

   La Secrétaire Générale, Le Président, 
 Huguette CHAPPAT Jean-Jacques DESSAINT 


